



MGS Seguros presenta Auto Guardián®, la tecnología que abre la puerta a una nueva generación de servicios asociados al seguro del automóvil

Octubre de 2016

Nota de Prensa

MGS Seguros apuesta fuertemente por la innovación. Prueba de ello es su nueva tecnología **Auto Guardián®**, un novedoso sistema que supone un importante avance en la adaptación de los **seguros de automóviles** a las necesidades de un mercado que evoluciona rápidamente.

Auto Guardián®, ideado por profesionales de MGS, cuenta con un dispositivo que **conecta el automóvil del cliente con la app de la entidad**, y a través del que se detecta y permite la comunicación inmediata con el conductor del vehículo en caso de accidente. En el supuesto de que no pueda responder, **Auto Guardián® alertará directamente a los servicios de asistencia en carretera.**

Auto Guardián® facilitará que los clientes de la **entidad** dispongan, **de forma gratuita**, de un **avanzado sistema de alerta en caso de accidente.**

Con este nuevo sistema, **los clientes de MGS ganarán en seguridad**, consiguiendo además una importante **reducción en el tiempo** requerido para completar la **asistencia en carretera en caso de accidente.**

[Mira aquí el vídeo explicativo que MGS ha preparado sobre el sistema Auto Guardián®](#)

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es